

ADN

Rosa Menéndez, la primera mujer en presidir el Csic

La nueva presidenta del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Csic) sustituirá a Emilio Lora-Tamayo al frente del organismo investigador.

PlantaDoce
16 nov 2017 - 11:57

Rosa Menéndez, la primera mujer en presidir el Csic

Por primera vez el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Csic) estará liderado por una mujer. La investigadora y científica **Rosa María Menéndez López** sustituirá a **Emilio Lora-Tamayo** como presidenta del Csic.

Nacida en Cudillero (Asturias) en 1956, Menéndez López ocupó el cargo de vicepresidenta de Investigación Científica y Técnica del Csic desde mayo de 2008 hasta febrero de 2009. Además, la futura presidenta del organismo ha sido directora de Instituto Nacional del Carbón (Incar) entre 2003 y 2008.

Menéndez es graduada en Química por la Universidad de Oviedo. En la actualidad es miembro del consejo rector de la Agencia Estatal de Investigación y de la Comisión Nacional de Evaluación de la Actividad Investigadora, así como del Comité Científico Asesor del Principado de Asturias y delegada institucional del Csic en Asturias.

Actualmente el Csic cuenta con 13.000 investigadores, de los cuales las mujeres representan el 35,7%, un porcentaje ligeramente inferior a la media de España, un 39%.